

PlantaDoce.

Empresa

Inkemia prorroga el pago de intereses de sus bonos

Durante su última asamblea de bonistas celebrada el pasado 29 de noviembre, la biotecnológica catalana aprobó el aplazamiento de esta operación para mayo de 2020.

PlantaDoce
5 dic 2019 - 10:40



Inkemia agudiza su situación. La biotecnológica catalana, con una de sus principales filiales en concurso de acreedores, ha retrasado el pago de intereses de sus bonos. Durante su última asamblea de bonistas celebrada el 29 de noviembre, la compañía aprobó la modificación y aplazamiento del pago de intereses del primer plazo, previsto para 30 de noviembre. Ahora, la nueva fecha límite es el 30 de mayo de 2020, según ha informado la compañía a través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

La asamblea también aprobó la modificación y aplazamiento del vencimiento del segundo plazo de pago de intereses, previsto para el 30 de enero de 2020, a 30 de mayo de 2020. **Ambas decisiones fueron aprobadas por el 88,9% de los presentes en la asamblea.**

Desde marzo de 2019, la compañía tiene a una de sus principales filiales, el Institut

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/inkemia-prorroga-el-pago-de-intereses-de-sus-bonos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Universitario de Ciència i Tecnologia (Iuct), en concurso de acreedores, con un pasivo de 21 millones de euros. **Suspendida de cotización desde el pasado abril**, Inkemia ha anunciado distintas medidas para hacer frente a su situación actual.

La firma presidida por Josep Castells señaló en agosto que vendería “activos esenciales” para salir del concurso de acreedores. En paralelo, la compañía anunció que estaba negociando la entrada de un inversor estadounidense en su accionariado, una operación que todavía no se ha formalizado.